

8. Warentauschmarkt in Gaiberg!

Der 8. Warentauschmarkt am Samstag, 6. Juli 2024, war wieder ein voller Erfolg. Der Rathaushof füllte sich schon früh mit Menschen, die Dinge brachten, die andere brauchen können, ohne dafür zu bezahlen. Und viele kamen zum Suchen und Finden. Es war ein lebhafter Austausch. Die Aktiven der Grünen Liste hatten Tische mit Schildern gestellt, um die ankommenden Dinge zu sortieren. Es gab Besonderheiten wie eine 1 m hohe chinesische Lampe oder für den Garten einen großen Frosch mit Fernglas, aber auch Ölgemälde, Gläser und Geschirr und Kochtöpfe, ganz viel Weihnachtsdekoration und Vasen.

Das fast neue Gästeklappbett konnte ausprobiert werden und fand eine neue Besitzerin, wie auch die Brutzelbratapfelform. Natürlich wurden auch bei der Bekleidung besonders die Besucherinnen fündig, denn bei der Männerbekleidung war die Auswahl dürftig. Aber ein Herr fand ein schönes Hemd, das er auch gleich öffentlich anprobierte.

Auch die Blumentöpfe und Gartenpflanzen waren am Ende sehr dezimiert. Die Ehrengemeinderätin Christa Charlotte Müller-Haider betätigte sich als Marktschreierin und bot besondere Kuriositäten lautstark an.

Viele der Gekommenen bedankten sich, dass die Grüne Liste Gaiberg diese Veranstaltung durchführt und zogen mit dem Gefundenen fort, aber auch die Menschen, die Dinge abgegeben hatten, waren zufrieden.

Eine Win-Win Situation – für die Menschen und auch für die Ökologie! Nächstes Jahr wieder im Rathaushof – versprochen!

Ihre *Grüne Liste*, Dr. Max. Haider



Auf der Website der Grünen Liste Gaiberg e.V. finden Sie weitere Fotoimpressionen (www.gl-gaiberg.de)



Fotos: M. Haider